
 
 

 
 

GENITIVE CASE 

Observe todas as imagens a seguir, você consegue identificar o que todas elas têm 

em comum? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Se você pensou naquela vírgula seguida da letra s após todos os nomes, você está 

correto!!!!!!!! Essa vírgula suspensa é chamada de apóstrofo; e, agora, nós vamos entender 

qual é a função dela nas imagens apresentadas. 

A língua inglesa tem uma maneira bem interessante de indicar posse ou associação. 

É o Caso Genitivo. Em português, para indicarmos que algo pertence a alguém ou está 

associado a ele ou ela, usamos a preposição de, como lanche do Bob; roupa da Levi; lanche 

do McDonald; esfiha do Habib; pizza do John; café da Maria. Na língua inglesa, usa-se o 

apóstrofo [ ’ ] seguido ou não de s. Vamos observar alguns exemplos: 

 

 

 

 

 Característico da língua inglesa, o GENITIVE CASE (caso genitivo, em português) é 

utilizado para indicar algo que pertence ou está associado a uma pessoa ou coisa. A 

indicação é feita com o uso de apóstrofo + s [ ’s ] ou só do apóstrofo [ ’ ] imediatamente 

após a palavra que representa o possuidor (quem possui) e antes do que é possuído.  

Tanto [ ’s ] quanto [ ’ ] são utilizados para indicar posse ou associação. 
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O livro da Maria = Mary’s book 

O ninho das águias = the eagles’ nest 

Os livros das crianças = the children’s books 

 

da Maria – Mary’s 

das águias – the eagles’ 

das crianças – the children’s 

 

 o livro da Maria 

            ✕ 

     Mary’s book 

 



 
 

A diferença entre o uso de um ou outro está diretamente relacionada com a última 

letra da palavra que representa o “possuidor”. 

Regras para usar [ ’s ] ou [ ’ ] 
Antes de mais nada, é importante saber que, em geral, usamos [ ’s ] com palavras 

no singular, terminadas ou não em “s”, como: 
 
My sister’s cat is gray. - O gato da minha irmã é cinza. 
 
The doctor’s house is on sale. - A casa do médico está à venda. 
 
Já com palavras no plural terminadas em “s”, usamos somente [ ’ ]. Veja: 
 
My teachers’ vacation starts next week. - As férias dos meus professores começam 

semana que vem. 
 
The Beatles’ songs are very popular. - As músicas dos Beatles são muito conhecidas. 
 
Quando uma mesma coisa pertence a mais de uma pessoa, usamos o [ ’s ] apenas 

no último nome: Mary and Peter’s house is big. (A casa da Mary e do Peter é grande.); mas 
se estivermos falando de coisas do mesmo tipo que pertencem a pessoas diferentes, 
utilizamos [ ’s ] em todos os nomes: Duke’s and Ísis’ toys are outside. (Os brinquedos do 
Duke e os brinquedos da Ísis estão lá fora.) 

 
Agora vamos ver mais detalhes: 

Seres animados 

Para indicar que algo pertence ou está associado a um ser animado, usamos o caso 
genitivo. Exemplo: 

My father's car is broken. - O carro do meu pai está quebrado.  

Seres inanimados 

Quando se tratar de seres inanimados, o genitivo não é usado. Usamos a preposição 
of para unir as palavras, ou colocamos o possuidor antes da palavra associada a ele. 
Exemplos: 

The door of the bedroom is open. - A porta do quarto está aberta. 
The bedroom door is open. - A porta do quarto está aberta.  

Agora, vamos praticar! 

Assinale a alternativa correta: 

1. This is my car; and that is __________ car. 

a) Tom              b) Toms               c) Toms’s           d) Tom’s 

2. They are talking about modern ___________ ideas. 

a) people          b) of people          c) people'           d) people's 

3. My __________ house is over there. They live just across the street. 

a) cousins’        b) cousins            c) cousins’s        d) cousin 
 
4. Escolha a opção em que o GENITIVE CASE é usado corretamente: 

a) The songs of Mozart. 

(   ) Mozart’s songs  

(   ) The songs’ of Mozart  

(   ) Mozart’ songs 

 



 
 

b) The father of Bruna. 

(   ) Brunas’s father   

(   ) Bruna’s father  

(   ) Bruna’ father 

c) The dresses of those ladies. 

(   ) Those ladies’s dresses 

(   ) Those ladies dresses        

(   ) Those ladies’ dresses 

d) The politician of the people. 

(   ) The people’ politician  

(   ) The people’s politician  

(   ) The politician’s people

e) The car of my father-in-law. 

(   ) My father-in-law’ car         

(   ) My father-in-law’s car 

(   ) My father’s-in-law car 

f) The farm of Jim and Ben. 

(   ) Jim’s and Ben’s farm 

(   ) Jim’s and Ben farm  

(   ) Jim and Ben’s farm 

 

5. Reescreva as frases utilizando o GENITIVE CASE: 

a) The skirts of the women are white. 

Exemplo: The women’s skirts are white. 

b) The tail of the horse is not short. 

________________________________________________________________________ 

c) The books of the students are new. 

________________________________________________________________________ 

d) The hat o Mrs. Sally is red. 

________________________________________________________________________ 

 

 


